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「後期の生徒会に対する大きな期待」
校長 小玉 智士

〈生徒総会 校長の話から〉
今日の生徒総会では、生徒一人一人が生徒会活動に主体的に参加し、学校をよりよくするという意識、難しい言葉でい

うと自治意識をもつことをねらいとしていました。それぞれが総会までの学級、委員会等での取組や今日の総会を振り返
って、意識の変化が見られたかどうかを考えてみてほしいと思います。
今日の総会では、提案もしっかりなされ、学級で審議された質問、意見、要望なども多く出されました。また、それに

対する答弁も要点を押さえて発表していました。素晴らしいと感じると同時に有意義な生徒総会になったと感じました。
これからの活動の中で大切だと思うことが三つあります。
一つは、「伝統を守ること」。
野中プライドをはじめとする先輩たちがずっと大切にしてきたものを全校で共有し、しっかり引き継いでいくことが大

事です。「あいさつ」ひとつ取り上げてみても、伝統と胸を張って言えるほどのレベルを維持することは大変なことです。
同じことを続けるということはマンネリや停滞、さらには後退を招く恐れも十分にあります。そうならないためには、全
校生徒にしっかり伝わるように、また、全校生徒が意欲を持って行うことができるように何らかの工夫をすること、『ア
イディア』を出すことが大切だと思います。
長引くコロナ禍で学校から失いかけたものには先ほど挙げた挨拶の他、各種集会で歌われてきた校歌がありました。そ

れらを復活させるための取組をしてきた生徒会の功績は大きいと思います。
二つ目は、「何か新しいことにも挑戦し創造していくこと」。
良い学校ほど、守らなければならないものがたくさんあり、受け継ぎ、維持していくだけでも大変なことですが、それ

だけでは新鮮さがありません。意欲も停滞していくと思います。ここでも新しい『アイデア』が必要です。タブレット端
末やICTを駆使しての、今までにない画期的な取組が生まれてくることも楽しみにしています。失敗を恐れず、トライ＆
エラーし続けることを期待しています。
ちなみに「生徒会ラジオ」は野幌中オリジナルの取組ですが、過去に「江別市中学生サミット」で紹介され、画期的な

取組として他校からの注目を集め、現在は市内の多くの学校で取り組まれています。
そして、三つ目は、「実行力を持つこと」。結局、口で言うのは簡単で実行するには多くの障害がつきものです。そして、

限られた時間と人数なので、言い訳する材料はいくらでもあります。強い意志を持って取り組み、全校生徒がまとまって
いくことを期待しています。
月日はあっという間に経ちます。各リーダーもぐずぐずしていたらあっという間に任期終了を迎えます。任期を終えた

時に、達成感を得られるような生徒会活動にしてほしいと思います。

今日の生徒総会では、生徒会の役員の皆さんが事前にしっかりと準備を進め、今日もしっかりと進めてくれました。ま
た、生徒の皆さんも真剣に臨んでいました。これから一層、生徒会活動が発展し、野幌中学校が増々良い学校となること
を期待しています。

制服リユース販売＆地域交流会を行いました。ありがとうございました(^^♪) 制服リユース

11月9日（土）に、今年度初の試みである『制服リユース販売』を行いました。昨今の
物価の上昇を鑑み、さらに入学に向けた御家庭の負担軽減やSDGsの観点から、新１年生
（現６年生）を対象に実施いたしました。当日は21家庭の皆様にお越しいただき、ご利用
下さいました。今後も持続可能なPTAの取組として、続けて参ります。
また、11月23日(土)の『PTA地域交流会』には、43名の皆様にお越しいただきました。

今年度は参加者の幅を広げ、本校PTAの保護者様以外に、本校CS委員様、校区内自治会長
様、校区内小学校の校長先生・教頭先生、校区内小学校のPTA役員様・CS委員様にお越し
いただきました。最初に小玉校長先生から本校の紹介と
生徒の様子をスライドで説明し、その後グループごとに 演奏会 交流会(懇談)
懇談を行い、大変有意義なものになりました。その後、
体育館で吹奏楽部による「演奏」を鑑賞していただきま
した。吹奏楽部の選曲も非常に素晴らしく、なじみのあ
る歌謡曲や演歌などを演奏してくれました。
『地域で野幌中学校区の子ども達を育てる』をテーマ

に、今後も継続して参ります。お休みにも関わらず参加
してくださった皆様、本当にありがとうございました。



野幌地区青少年育成『小中学生作文・意見発表会』に３名が出場しました！

11月17日（日）に、野幌公民館で『小中学生作文・意見発表会』 日 曜 行事予定 放課後
が行われました。野幌中学校からは。1年2組 田矢夏菜さんが「本の
世界に入って学んだこと」、2年1組 大塚康佑さんが「終わらない戦 １ 日 週休日
い」、3年1組 山﨑楓さんが「コミュニケーション能力」と題してそ
れぞれ発表しました。大勢の前で堂々と意見を発表する姿は、大変素 ２ 月 三者懇談⑥ ◯
敵でした。発表した３名の皆さん、ありがとうございました!(^^)!

３ 火 三者懇談⑦ ◯
１年生 田矢さん ２年生 大塚さん ３年生 山﨑さん

４ 水 先生方の会議 ×

５ 木 ◯

６ 金 先生方の会議【午前授業】 ×
美術部 各種コンクール入賞！おめでとう(^^♪)

７ 土 週休日
『牛やミルクのある風景絵画コンクール中学１年の部』において、

1年4組の尾西唯那さんが【銀賞】、1年3組の谷水晴夏さんが【入選】 ８ 日 週休日
となりました。さらに、『有島武郎青少年公募絵画展』では、3年2組
の東山莉奈さんが【入選】となりました(*^̲^*)。 ９ 月 ◯

10 火 ◯

11 水 先生方の会議 ×

12 木 ◯

校長室にて、校長先 13 金 ◯
生から３名に表彰状の
授与を行いました。 14 土 週休日
３名の皆さんおめで

とうございます。次回 15 日 週休日
作にも期待してます！

16 月 3年生のみテスト前諸活動停止 ◯
学校教育指導訪問 個別最適で協働的な学びへ!(^^)!

17 火 3年生のみテスト前諸活動停止 ◯
11月18日（月）に、石狩教育局義務教育指導班主査の関口祐太郎

様と江別市教育委員会指導主事の大西二生様が来校され、4時間目の 18 水 ３年生学年末テスト 職員会議 ×
全学級の授業と、大塚憲司先生による5時間目の1年4組の特設授業（社
会科）を参観されました。特設授業の後は、先生方で授業後の研究協 19 木 念入り清掃① ◯
議を行い、自らの授業改革に向けた活発な話し合いを行いました。
特設授業の1年4組は、体調不良による欠席者が多い中、『アフリカ 20 金 念入り清掃② ◯

州の課題』について、タブレット端末を駆使しながら、一生懸命取り
組む姿が見られました。1年4組の皆さん、ありがとうございました 21 土 週休日

22 日 週休日

23 月 念入り清掃③ ◯

24 火 第３節終了日 XmasEve ◯

25 水 （∼1/16木）学習会①Xmas

26 木 学習会②

27 金

28 土 週休日
食育弁当の日 保護者の皆様、御協力ありがとうございます<(_ _)>

29 日 学校閉庁日
11月21日（木）は、

『食育弁当の日』で 30 月 学校閉庁日
した。みんな、お昼
の時間を楽しみにし 31 火 学校閉庁日 2024
ていました!(^^)!
手作り弁当‼美味しそう→ 令和6年も残り1ヶ月となりました。ホント、早いです。


